



Cabral Libii aurait reçu une importante somme d'argent pour sa campagne des mains d'Hamadou Ali.

L'information est du journaliste et lanceur d'alerte Boris Bertolt. A l'en croire, le candidat malheureux à la dernière présidentielle, Cabral Libii, avait reçu des fortes sommes d'argent des mains de l'ancien ministre de la justice, Amadou Ali.

Dans le cadre de l'élection présidentielle du 7 octobre dernier, écrit Boris Bertolt, « toutes les manœuvres étaient bonnes pour maintenir Biya Paul au pouvoir. Lui qui n'a tenu qu'un seul meeting et n'a accordé aucune interview »

Parmi ces stratégies, explique Boris Bertolt, « il fallait casser son principal rival Kamto Maurice. Lui qui en un an avait parcouru plus de contrées au Cameroun que Paul Biya en 36 ans. Pour cela, chaque élite régionale devait se déployer pour freiner la monter du MRC »

Selon le journaliste, « c'est dans ce cadre que Amadou Ali, faucon du régime bien qu'épuisé rencontrera à sa résidence de Bastos à plusieurs reprises Cabral Libi le candidat du parti Univers. L'enjeu était double: Lui rassurer qu'il bénéficie de l'attention du chef de l'Etat mais également lui donner les moyens pour faire sa campagne. Amadou Ali devait s'assurer que Kouagne Kérosène (Cabral Libii) puisse empêcher la percée de Kamto Maurice dans

l'Extrême-Nord. C'est ainsi Kouagne Kérosène recevra d'importantes sommes d'argent pour sa campagne »